CÁDIZ

## La alcaldesa se reúne con los beneficiarios del Programa Urbana

 El Ayuntamiento destinará 240.000 euros a 32 pequeños y medianos empresarios que invertirán en barrios de la ciudad

## Redacción cántz

La alcaldesa, Teófila Martinez, acompañada por el teniente de alcalde delegado de Fomento y Empleo, Bruno García, y por técnicos del Instituto de Fomento, Empleo y Formación, participó ayer en una sesión informativa a la que asistieron los empresarios gaditanos que se beneficiarán de las ayudas del programa Urbana -cofinanciado en un 80 por ciento por la Unión Europea- que el Ayuntamiento destina a incentivar el desarrollo socioeconómico y la creación de

El radio de acción debe centrarse en La Viña, El Balón, San Juan o El Mentidero

empleo en los barrios de La Viña, El Balón, San Juan y Mentidero.

En este encuentro responsables del IFEF explicaron a los beneficiarios los pasos a seguir para entregar la documentación necesaria y recibir estas ayudas. A través de esta iniciativa, el Ayuntamiento destina un total de 380.000 euros a ayudar a pequeñas empresas y autónomos que inviertan en estos cuatro barrios. Podían solicitarlas aquellos autónomos o pequeños y medianos empresarios que tengan su empresa en esta zona de la ciudad y que hayan realizado una inversión en su negocio desde el 1 de enero de 2013 o vayan a ejecutar la antes del 1 de junio de 2015.

De las 57 solicitudes presenta-

das, el Ayuntamiento otorgará las ayudas a las 32 que cumplían los requisitos, con un importe de 240.000 euros. El presupuesto total era de 380.000 euros, por lo que los 140.000 euros restantes serán destinados a nuevas ayudas a las que se podrá optar en un nuevo plazo de presentación de solicitudes que se abrirá en el primer trimestre de 2015.

La alcaldesa agradeció a los empresarios gaditanos beneficiarios su "esfuerzo y apuesta por nuestra ciudad. Vuestros negocios son un nuevo impulso para Cádiz, crean puestos de trabujo, generan riqueza y ayudan al desarrollo socioeconómico del Casco Antiguo".

La primera edil calificó de balance "muy positivo" el hecho de que tantas empresas se hayan presentado para hacer uso de estas ayudas en un entorno que ha sido ya objeto de actuación a través del programa Urbana, como las mejoras en calles y plazas, la construción de la pérgola-mirador de Santa Bárbara, nuevos equipamientos municipales o programas de formación e inserción laboral.

La alcaldesa aprovechó el encuentro para pedir a los empresarios que trasladen al Ayuntamiento cualquier idea para seguir mejorando esta zona de la ciudad, "de la que vosotros sois una pieza fundamenta".

De las 32 empresas, 22 utilizarán dicha ayuda para modernizar o mejorar su negocio, mientras que 10 la emplearán en la creación de una nueva empresa, con lo que ello supone en cuanto al desarrollo socioeconómico de la ciudad y la creación de puestos de trabajo.

## ESTE AÑO SE CUMPLE MEDIO SIGLO DE LA TOMA DE POSESIÓN DEL OBISPO AÑOVEROS

Tribuna libre

JOSÉ ANTONIO HERNÁNDEZ GUERRERO

l medio siglo transcu rrido desde la toma de posesión como Obispo Titular de la Diócesis de Cádiz y Ceuta nos proporciona una oportunidad propicia para recordar y para agradecer la figura de don Antonio Añoveros. un hombre bueno, sencillo y generoso, un "Obispo-Párroco", que recorría las calles y las plazas, que entraba en los domicilios de sus feligreses y que, abierto permanentemente al diálogo, escuchaba atenta-mente a los sacerdotes, conversaba cordialmente con las gentes más sencillas y atendía nente a los más necesitados. El principio en el que apoyaba toda su doctrina -esquemática y clara- y el criterio flexible y cambiante- que orientaba sus tareas y deterr naba la validez de sus activida-des episcopales, eran eminentemente apostólicos enten-diendo por tales la fidelidad a las exigencias evangélicas y la atención a las demandas reales y a las necesidades concretas de los fieles.

Recordamos cómo desarrolló una pastoral por él denominada "de conjunto", tratando siempre de responder con hechos comprometidos, con palabras claras y con gestos elcuentes a los problemas concretos de las personas concretas con las que diariamente se entrevistaba.

Somos muchos los que hablábamos con él durante sus paseos por las calles Columela, San Francisco, por la plaza de San Juan de Dios e, incluso, por el Mercado Central y por los baratillos, donde contrastaba informaciones y opiniones sobre las infraviviendas, la carestía de la vida, la educación de la nifiez y de la juven-



Imagen del Obisno Antonio Afigueros.

tud, y sobre las consecuencias del paro. Llamaron positivamente la atención cómo, por ejemplo, viajaba en barcos pesqueros y visitaba asiduamente, no sólo a los enfermos del Hospital Mora y a los ancianos de las Hermanitas de los. Pobres, sino también a los que convalecían en sus hogares.

El Evangelio -repetía con frecuencia- no sólo es un contenido, sino también un estilo. Por eso el se esforzó en sustituir todos los simbolos de poder, de dominio, de grandeza, de dignidad, de lujo, de importancia, de brillo y de ríqueza. Por eso, prefitió para vivír un apartamento a un palacio, para viajar el tren al avión, para vestir el color negro al rojo y para cubrirse su calva, la boina al sombrero.

Progresivamente fue pasendo del sermón a la homilia, a la plática, al coloquio y al diálogo. Los términos abstractos "salvación", "abnegación", "esperanza"... se convirtieron en palabras concretas: hablaba del vecino de al lado, del sueldo injusto, de la vivienda insuficiente, del campo abandonado. Su público interlocutor se fue reduciendo hasta encontrar a la persona. "Es ahí donde tenemos que sembrar", "ahí donde se sufre y se disfruta", "donde se ama y se odia", "donde se cree y se espera".

Y es que, en el fondo de sus pa labras se traslucía su convicción de que era más fecunda la oración que los discursos grandilocuentes y, por eso, con sus actitudes y con sus comportamientos pastorales trataba de traducir la paradoja original del mensaje evangélico que revela la trascendencia por edio de la encarnación, la libe ración por medio del la pobreza y la salvación por medio de la debi lidad. Por eso, cada final de año, además de revisar todos sus comportamientos como creyente, hacía balance económico para entregar a Cáritas lo que le queda-ba y partir de cero el primer día del nuevo año. ¿Cómo sintonizaría ahora con el Papa Francisco! "Mandar y aconsejar después de ser aprendiz".



Tu compra solidaria en Punto Solidario Comercio Justo

Cádiz: Avda Marconi 14-16

Vende al mejor postor terreno sito en la calle Ronda del Pelirón, 6. Jerez de la Frontera. Cádiz. Superficie 724 m²

Telf. 625.053.932/ 932.096.477

concursal divalinas ociados con